



あひるぐみだより



11月

2020年11月2日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

秋も深まり戸外遊びが楽しい季節になりました。今まで散歩に行く際はバギー3台で行っていましたが、歩きたい子が増えてきたので「歩きたい！」気持ちに応え、台数を減らし途中交代しながら、保育士や友だちと手つなぎ歩きを楽しんでいます。道行く人々に「かわいいね～、バイバイ！」と声をかけられ、尻込みしていた子も次第に慣れてきたようで、手を振り返せるようになってきました。最近のお楽しみは、松原商店街で八百屋の最前列に「何の果物が並んでいるか」です。町の人との触れ合いや、旬の食べ物を感じる素敵な時間。これからも楽しんでいきたいと思っています。

個人面談

11月30日からあひる組の個人面談です。ご家庭での様子や気になること、保育園での様子などを、短い時間ではありますがいろいろお話し、お子様の成長を共有したいと思います。また、クラスや園へのご要望などありましたら、遠慮なくお聞かせください。よろしくお願ひします。



今月の活動

- ・天気の良い日はできるだけ散歩に行き、落ち葉遊びや木の実拾いを通し、秋の自然に親しんだり、友だちと電車ごっこやかくれんぼなどをしたり、楽しさを共有できたらいいなあと思います。
- ・いろんな挨拶を知り、声を出して挨拶を試みようとする。
- ・靴や靴下、服の着脱を自分でやってみようとする。
- ・お店屋さんごっこを通して、友だちや保育者とのやり取りを楽しみます。



手遊び・歌

- ・コンコンクシユのうた
- ・やさいのうた
- ・げんこつ山のためきさん
- ・くいしんぼうのゴリラ
- ・むっくりくまさん
- ・おもちゃのチャチャチャ

(カスタネット)



お願いとお知らせ

・寒くなってきましたが、全館(部屋・廊下・階段)暖かくして過ごしていますので、裏起毛のような厚手の服や、長袖の肌着は汗をかき、かえって冷えてしまうことがあります。朝夕の気温差は上着で調節していただけたらと思います。